

びょうき なお 病気が治ったのに りょうようじょ す どうして療養所に住んでいるの？

➡ ^{なが}長いあいだ療養所^{りょうようじょ}に入れたままにされたので、入所者^{にゅうしよしゃ}たちはふるさとの家族^{かぞく}や親戚^{しんせき}と会えないままになってしまいました。仲^{なか}のいい人も歳^{とし}をとって、少^{すく}なくなっていました。

➡ ^{りょうようじょ}むかし療養所では子ども^こを産めなかつたせいで、歳^{とし}をとっているのに子ども^こや孫^{まご}のいない人^{ひと}がたくさんいます。家^{いえ}で一緒^{いっしょ}に暮らそう、とってくれる人^{ひと}がいないのです。

➡ ^{びょうき}また、むかし病気のせいでひどいことをされたために、「療養所^{りょうようじょ}から出^でて家^{いえ}に帰^{かえ}ったら、今^{いま}でも自分^{じぶん}や家族^{かぞく}が、まわりの人^{ひと}たちからいやなことをされて、悲^{かな}しい思^{おも}いをするかもしれない」と心配^{しんぱい}しています。

➡ ^{にゅうしよしゃ}入所者のみなさんには、いられる場所^{ばしよ}が療養所^{りょうようじょ}しかありません。だから今^{いま}では、療養所^{りょうようじょ}は入所者^{にゅうしよしゃ}にとって大切^{たいせつ}な場所^{ばしよ}になっています。